

Commémoration du 19 mars 1962

Le 19 mars 1962 marque le cessez-le feu officiel de la Guerre d'Algérie.



Ne traduisant pas un réel retour à la paix, et donc remise en cause par certains, cette date reste cependant l'occasion de nombreuses commémorations dans les communes de France.



Comme chaque année le village de Puydaniel a célébré cette date par un dépôt de gerbe suivi de la lecture de discours de représentants de la FNACA et du maire de la commune.



La volonté, à travers cette commémoration est d'honorer la mémoire de celles et ceux, militaires ou civils, toutes nationalités confondues, qui sont tombés sur le sol algérien. C'est toute une génération, marquée physiquement et psychologiquement par ce conflit, qui mérite bien ce salut.

Article rédigé par Arlette Darbas